
Christian Jacob, député de la 4ème circonscription de Seine-et-Marne - Port de Bray-sur-Seine

   

La question des travaux d’aménagement du Port de Bray-sur-Seine de mise au grand gabarit
de la Seine entre Bray-sur-Seine et Nogent-sur-Seine qui doivent enfin être des priorités car les
débouchés existent (transports de céréales, de granulats…) et cela faciliterait la réduction de
nombre de Poids-lourds sur nos routes (1 péniche équivaut à 50 camions).

      

   
   Suite à la visite du Secrétaire d’Etat aux Transports, Dominique BUSSEREAU, une mission a
été confiée à M. VERDOT, Ingénieur des Ponts et Chaussées afin d’accélérer ce projet. Nous y
travaillons en lien étroit avec les Voies Navigables de France. Des études environnementales et
économiques sont en cours. A l’heure du Grenelle de l’Environnement, ce projet apparait
clairement comme une chance pour la Bassée.
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